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Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information Telefon: 030 - 82 99 98 612

ERW-IN Büro
Fax 030 - 82 99 98 604

Kosten
20 €

Kursleitung
Dozententeam mit und ohne Behinderung

Ort
Lebenshilfe Bildung, Heinrich-Heine-Str. 15,
10179 Berlin 

Termin für den Kurs
5. April 2019 und 6. April 2019,
Freitag und Samstag von 10 Uhr bis 15 Uhr

LHB-FS007

Peer ist Englisch und wird Pier ausgesprochen.
Peer-Beratung bedeutet:
Menschen mit Behinderung beraten andere Menschen mit Behinderung.
Peer-Berater beraten bei der Lebenshilfe Berlin
zu den Themen: Sucht, Wohnen und Teilhabe.
Die Peer-Berater sprechen aus eigener Erfahrung.
In dem Seminar erzählen Peer-Berater über ihre Arbeit.
Auch die Leiterin erzählt über die Peer-Beratung bei der Lebenshilfe.

Für diesen Kurs bekommen Sie Bildungs·urlaub!

Peer-Beratung für Menschen mit Behinderung

Mitte

Bildungsurlaub




